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本日は、フードバンク連絡連絡協

議会の会長  山下様、事務局長 小林

様にお越しいただいております。社

会奉仕事業の第二弾でクリスマス

ケーキを贈呈させていただきます。 

フードバンクさんとの繋がりは

石川年度の時に私が社会奉仕委員長をさせて頂い

ていた時の社会奉仕事業でひとり親家庭へのクリ

スマスケーキをフードバンクさんを通じてお渡し

したのが最初でした。当時はケーキ 500個だったと

記憶してます。 

当時の経緯の説明の中で、お母さんと子供たちの

ケーキを食べる時の笑顔、楽しい会話などを思い浮

かべながらお贈りしたい。と言った記憶があります。

私の年度でも継続したいとの思いから奉仕事業に

入れてもらいました。 

当社でもその話をしたところ、女性社員を中心に

屋上の畑(野水農園)で収穫した、ジャガイモなど野

菜を中心に何度か持参しています。 

そんなこともあり、今年度も寄付をさせて頂きま

す。この後、卓話でお話を頂きます。宜しくお願い

します。 

 

・分水 RCより、｢分水ロータリープレゼンツ 吉田特別支援学校の生徒と楽しむ音楽会のご案内｣ 

日時：12月 20日(金) 午前 9時 45分～10時 35分 

場所：吉田特別支援学校（燕市吉田大保町 32-24） 

・三条市ＰＴＡ連合会より、｢第 42回ふるさと絵画コンクールの御礼」 

・三条市青少年育成市民会議より、｢三条市青少年育成市民会議だより第 18号｣ 

 

 

 

 

◆本日の行事：「外部卓話｣ 

◆本 日 の 出 席：５３名中２７名 

◆先々回の出席率：５２名中３８名 71.70％ 

(前年同期 86.79％) 

◆本日のゲスト： 

新潟県フードバンク連絡協議会 

会長   山下 浩子 様 

事務局長 小林  淳  様  

 

◆先週のメークアップ(敬称略)： 

11/28 三条東 RC 米山忠俊、石川友意 

本間建雄美、坂内康男 

11/30 補助金管理セミナー 

羽賀一真、石黒隆夫 

 

＊本日の配布書類等 

・月信 12 月号(閲覧)  

・週報 No.1779 

・ロータリーの友 12 月号 

・クリスマスパーティーのご案内  

会長挨拶： 武田恒夫 会長 

例会日 ２０２４．１２．３ №１７８０ 

 

 No.20 
 

幹事報告： 森 宏 副幹事 

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内 
Tel 0256-35-7160 / Fax 0256-35-7488 HP：http://www.sanjo-nrc.org 

三条北ロータリークラブ週報 

●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

会長：武田恒夫  幹事：齋藤孝之輔  ＳＡＡ：斎藤良行 

  

南雲博文ガバナー  

三 条 北 RC：武 田 恒 夫 会 長  

「ロータリーのマジック」  

「ロータリーはステージ•みんなが輝く！」 

「変化を楽しむロータリー」 
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福岡信行 青少年奉仕＆ライラ委員長 
再度、ライラ研修会のご案内です。 

残念ながら今現在参加の申し込みがございません。申込期限が 12 月 25 日に延長され

ましたので再度チラシをご覧いただき、皆様の会社従業員等若手のご参加をお願いしたい

と思います。前回もお話ししましたが、日本銀行新潟支店長のお話など、今までにない研

修内容になっておりますので、よろしくお願いいたします。 

 

大橋桂子 親睦活動委員長 
クリスマスパーティーのご案内をいたします。 

日時：12月 17日(火)18時 30分から 会場：燕三条ワシントンホテル 

この日は 2024年最後の例会です。多数の皆様のご出席をお待ち申し上げております。 

 
 

   
   
   
佐藤 弘志 君 財団に協力。 
武田 恒夫 君 山下会長、小林事務局長、本日は宜しくお願いします。 
米山 忠俊 君 新潟県フードバンク連絡協議会 山下浩子会長、小林淳事務局長の皆様 

ようこそ三条北 RC例会に歓迎です。卓話宜しくお願いします。 
森  宏 君 新潟県フードバンク連絡協議会 山下様、小林様を歓迎して。 
羽賀 一真 君 先日 11/30(土)に石黒委員長とロータリー財団セミナーに出席してきました。 
星野 義男 君 ロータリー財団に協力します。 
丸山  勝 君 ＢＯＸに協力。 
石黒 隆夫 君 財団室 NEWSより、ポリオの感染者が増えています。 

パキスタン 55人(昨年 6人) アフガニスタン 23人(昨年 6人) 
   
   
   
武田 恒夫 君 山下会長、小林事務局長、本日はお越し頂きありがとうございます。 
森  宏 君 本日はまた第 1例会の幹事代理だった。 
石川 一昭 君 渕岡委員長に協力いたします。 
長谷川千佳 君 ボックスに協力します。フードバンクさんのお話しはしっかり聞いてみんなに伝えて

いきます。宜しくお願いします。 
石川 勝行 君 米山にご協力させて頂きました。 

第 6回 理事会議事録  

開催日時 令和 6年 12月 3日（火）11：30～12：30 

開催場所 三条ロイヤルホテル 

出席者 

出席数 １４名（委任状 ４名）/１４名   

武田恒夫、羽賀一真、石川一昭、齋藤孝之輔、石黒隆夫、斎藤良行、森 宏 

落合益夫、佐藤義英、野崎喜嗣、大橋桂子、高橋暢雄、金子太一郎、松山浩仁 

協議事項 協議結果 

1. 指名委員会報告 2027-28年度会長未定 継続 

2. 次年度役員理事の件 羽賀会長エレクトの選任通り 承認 

3. 会費値上げの件 年会費 250,000円（半期 125,000円） 

現在）230,000円/年 

承認 

4. 細則変更の件 クラブ細則「第 7条 入会金及び会費 第 2節」改定 承認 

5. 新会員候補の件 3名の新会員候補者 承認 

6. クリスマスパーティー企画の件 日時：12月 17日(火)18：30～  

会場：燕三条ワシントンホテル 会費：7000円 

承認 

7. その他 ・次年度公式訪問について 

  日程：2025年 11月 11日(火)単独開催予定 

・40周年記念式典 

  日程(仮)：2026年 4月 18日(土) 会場：VIP 

報告 

１２月３日現在累計  ２４０，１００円 
ロータリー財団 BOX  

１２月３日現在累計  ２２２，０００円 
米 山 奨 学 B O X  

委員会報告：  
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渋谷 義徳 君 渕岡委員長の顔が見えたから、ＢＯＸに協力します。 
石川 友意 君 フードバンク山下会長さん、小林事務局長さんを歓迎して‼ 
渕岡 茂 君 本年も残すところ 28日となりました。皆さん今年はいかがでしたか。 

来年も米山奨学委員会ＢＯＸ頼みます。 
   
   
   
武田 恒夫 君 なかなか雪が降りません。タイヤ替えていないので丁度いいですが…。 
斎藤 良行 君 山下様、小林様、本日はよろしくお願いいたします。 
森  宏 君 ベイスターズの優勝パレードは見に行けず、仕方なくネットで見ました。 
松山 浩仁 君 山下様、小林様、ようこそお越し下さいました。本日は卓話よろしくお願いいたします。 
石川 友意 君 フードバンク 小林事務局長さんの卓話に感謝して‼ 
羽賀 一真 君 フードバンク 山下浩子様、小林淳様、ようこそ！ 
石川 一昭 君 本日の卓話 小林様、宜しくお願い致します。 
落合 益夫 君 ＢＯＸに協力。 
外山 裕一 君 ＢＯＸに協力。 
岡田 大介 君 協力します。 
佐藤 義英 君 ＢＯＸに協力‼ 
花井 知之 君 ご協力ありがとうございました。 

 

 
 

■贈呈式 

       武田恒夫会長より目録贈呈 

 

 

  

 
 

 
新潟県フードバンク連絡協議会 事務局長 小林 淳 様 

 

先ほど大変大きな皆様方からの

お志、お気持ちをお預かりいたし

まして、本当にありがとうござい

ました。 

2020年の新型コロナウイルスの全国的な蔓延に

より、様々な社会情勢が急激に変化いたしまして、

立場の弱い方々にしわ寄せが行きました。新潟県

全県から生活が立ちかないということで、私ども

フードバンクに対しまして食料品の提供等の助け

を求める声が多くなりまして、そういった支援世

帯の 97%超が母子家庭であります。共に支えたいと

活動していく中で、やはり年末に向けて自殺者数

がとても多くなってくるという現状もあります。

いろんな報道でご存知かもしれませんが、新潟県

は全国的にも自殺死亡率が高く、特に女性と子供

や若者の自殺死亡率が非常に高いという厳しい境

遇での子供世帯が多いと感じております。 

私どもフードバンクといたしましては、新潟県

のひとり親家庭等（法律上夫婦という形でもパー

トナーの方が病気、障害、失踪、服役、DVから避

難なども含む）の厳しい状況で子育てをされてい

る方がサポートの対象となっています。市区町村

行政・社協を通じ毎年約 1 万 6000 から 7000 人の

方々に「食料品を無償で提供」のこちらのチラシ

を配らせていただきまして、登録は 2020年 4月か

ら最初のお一人から今年 10月ついに 1万世帯を超

えました。アンケートでは世帯人数は 2.8 人くら

いですので、約 3万人 が厳しい境遇にあると思わ

れます。 

厳しい境遇を詳しく説明させていただきますと、

生活保護や児童扶養手当を受けられている約 3 万

人の親子が繋がるという異常事態になっておりま

す。こちらの「子

どもの未来応援

プロジェクト」と

申しますのは、

LINE で登録いた

だき LINE からメ

ッセージをいた

だいて対応させ

ていただいてい

ます。2020年 4月

スタートから、昨

日、三条の本部登

録だけで 9,444

人の登録があり、

１２月３日現在累計  ４６９，０００円 
ス マ イ ル B O X  

本日の行事：「社会奉仕事業 “あしながサンタ X’masプロジェクト”支援金 贈呈式｣ 

新潟県フードバンク連絡協議会 

会長 山下浩子 様 

あしながサンタX’mas プロジェクト 

支援金 50万円贈呈 
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見附 149人、佐渡 159人、さんぽく 64人、上越 479

人、新発田も 500 人くらいの登録があります。最

寄りのフードバンクや、まだ設置されていない市

区町村は全て本部の三条フードバンクでサポート

させていただいております。年末は特に一年で一

番家計が厳しく精神的にも一番追い詰められる時

期という風に多くのお母さん方がおっしゃってお

られました。そういう方々を何とかお救いしたい、

手を差し伸べない冷たい社会ではないということ

で、皆様方からお預かりいたしました多くの支援

をクリスマスケーキに変えてお届けをしてまいり

ました。 

今年 2024年は、今まで新潟県内だけでなく北陸

4県まで拡大して実施させていただいております。

元旦に能登半島地震があり、子供たちに社会のエ

ールを届けるという中で、石川県のフードバンク

から、仮設住宅にいる子供や家族を亡くした子供

などまだまだ厳しい境遇の子供たちがおり、是非

石川県内でもやってほしいとのご相談があり、石

川、富山、福井、そして新潟県のこの北陸 4 県で

同時開催となりました。一方、非常厳しい社会の

中でエリアを広げたからといって、急激に応援が

多くなるわけではございません。 

このように

非常に厳しい

境遇にあるご

世帯がまだま

だ多く、私ど

もフードバン

ク連絡協議会

に今年度の申

し込み者数だ

けでも2000人

増加しており

ます。 
 

娘には毎食ご飯を用意していますが、 私自身は

夕食のみの、一日一食の生活を 12 年続けています。

娘には、生活が苦しいだなんて悟られない様に、必

死に余裕のある様に装って頑張ってます。 
 

父親が亡くなり、母 1 人子 1 人です。 

クリスマスと誕生日が近いので、お祝いを一回

で済ましたいのですが。子供が悲しそうな顔をす

るので毎年、頭を抱えていました。今年は家庭状況

も理解できる年になり、お祝いはいらないと言わ

れ涙が出ました。 
 

また、個人宅へ支援品を届けることもあるので

すが、先日も夜遅い時間でしたが、非常に厳しい

状況の家庭で今日届けて頂けるとありがたいとの

ことで新潟市北区へ走りました。夜の 11時過ぎ寒

く真っ暗な外でその親子は、私がアパートの場所

を迷わないよう、年長のお子さんとママが私の身

を心配し外で立っていてくれました。社会の助け

合いというのは一方だけが助けるということでは

なくて、お互いに協力しながら支えていくものな

んだなと思いながら涙が出てきました。 

ボランティア活動というのはどういうものなの

かということで、出前事業を行う時に必ずえお伝

えしてることがあります。 

ホモサピエンスとネアンデルタール人、いろん

な歴史学者によりますと、我々この地球では今ま

でに 22 種類の人類が存在したということなんで

すね。その中で現存してるのは私ともホモサピエ

ンス 1 種類だけだとで、それがあのまどういう風

なことがいうかという風なことで、研究者の方が

書かれていたものを抜粋してきました。 

ネアンデルタール人は知能が高く、筋骨隆々で

運動能力も優れ、明らかに人類の進化の頂点に達

していたと、同じ時期に生きていたホモサピエン

スに比べるとネアンデルタール人は非常にいろん

な点で優れていたため、ホモサピエンスが生き延

びるとは思えなかったが実際に生き延びてきたの

は、ホモサピエンスだけだったということです。

それはどういうことが機になったのかというと、

集団生活の中で助け合ってきたことが原因ではな

いかということです。ネアンデルタール人は十数

人の家族単位のコミュニティで生活していたのに

対して、我々ホモサピエンスは数十人、時には数

百人で助け合いながら、そういうことが文化とな

って生き残ってきたんではないかということです。 

私どもフードバンクもコロナ前は単に皆様方か

らお預かりした食料品を運ぶことが活動全般をし

めておりましたが、今では直接個人の方々と繋が

り、時にはプライベートな心情まで聞かせていた

だきゲートキーパーとしての役割や、国県市区町

村や社協など数百に及ぶ様々な連携機関との中間

支援機能として活動しています。個人有志が集ま

っているボランティアサークルに過ぎませんが、

本当に多くの方々からたくさんの食材・日用品・

学用品や寄付金をお預かりし活動させていただい

ております。SDGｓの社会課題をパートナーシップ

で達成しようということで取り組ましていただい

ております。本当に誰一人、特に社会的弱者であ

る子供たちが誰 1 人取り残されず救えているのか

ということを心に留めながら、これからも一緒に

活動させていただければありがたいと思っており

ます。ご清聴ありがとうございました。 


